

**DIRECTORA-FUNDADORA**

Olga de Juambelz y Horcasitas

**EDITOR**

Yohan Uribe Jiménez

**COEDITORA**

Jessica Ayala Barbosa

**COEDITORA DE FOTOGRAFÍA**

Aída Moya Ruelas

**COEDITORA GRÁFICA**

Melina Esquivel Trasfi

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo\_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
**COLABORADORES**

Adela Celorio / Alfredo Loera

Ángel Meré Juárez

Angélica López / Antonio Álvarez

Cecilia Lavalle / Christian Sida

Fidencio Treviño / Gaby Vargas

Iván Hernández / Jesús Tovar

Luis Carlos García Lozano

Marcela Pámanes

Olympia Hernández

Rafael Blando / Saúl Rosales

Sergio Sarmiento / Víctor Félix

**PUBLICIDAD TORREÓN:**

Gustavo Torres

Tel: (871) 711-30-80 Ext. 1208

**PUBLICIDAD DURANGO:**

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

**El Siglo de Torreón**

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

 Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila  
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169  
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>
**EL SIGLO**

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

 Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.  
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81  
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58  
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>
**Celsa Impresos**

PREPrensa e Impresión

 Calle Cuencamé #108 Parque Industrial  
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.  
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: Agencias de Noticias SLP

La vida virtual es tan o más peligrosa que la vida real. El aumento de los delitos cibernéticos crecen a medida que la población que se conecta a la red aumenta exponencialmente. La Policía Federal es la instancia nacional facultada para el combate a esta forma de transgredir la ley. Dentro de esta dependencia existe la División Científica, que tiene entre sus objetivos: coordinar actividades para investigar, prevenir y procesar toda conducta considerada delictiva que utiliza medios electrónicos y cibernéticos.

Uno de los problemas que dificultan el combate de este tipo de delitos, no sólo es la falta de legislación y jurisprudencia sobre el tema, sino los limitados recursos tecnológicos con los que tienen que trabajar quienes combaten a los delincuentes que se esconden tras la red. El robo de identidad, vandalismo, extorsión, fraudes, amenazas y destrucción de la honra de los cibernautas, es algo que está al alcance de un sólo clic. Delitos a los

que se arriesga cualquier usuario que navegue la Internet.

Según la *Encuesta sobre Delitos Económicos 2016*, elaborada por la empresa PwC, las pillerías virtuales aumentaron a nivel mundial hasta convertirse en el segundo tipo de ilícito más común que afecta a las empresas (en el ejercicio 2014 habían ocupado el cuarto lugar). Los hampones informáticos afectaron al 32 por ciento de las organizaciones encuestadas; hace dos años habían victimado al 24 por ciento.

En esta edición de *Siglo* nuevo damos un recorrido por ese mundo virtual en riesgo, que aun cuando cuenta con un grupo de especialistas que día a día combaten este tipo de delitos; las necesidades crecen como crecen los internautas. Como de costumbre agradecemos a nuestros lectores estar en su preferencia y los invitamos a interactuar con nosotros a través de nuestras redes sociales, donde generamos contenidos alternativos entre cada edición.